

Presseeinladung

Einladung zur Grundsteinlegung des neuen Hauses an der Tauernstraße Mittwoch, 21. Juni 2023, 11:00 Uhr Haus an der Tauernstraße Tauernstraße 11

(Für Fotografen geeignet)

Zukunftsweisende Pflegeangebote in Harlaching

Die MÜNCHENSTIFT GmbH errichtet ein neues Pflegeheim in Harlaching mit Angeboten für alle Senior*innen im Stadtteil

(Donnerstag, 15. Juni 2023) 50 Jahre, nachdem das alte Haus an der Tauernstraße eröffnet wurde, feiert die MÜNCHENSTIFT die Grundsteinlegung des Neubaus an der Tauernstraße.

Es wird 258 pflegebedürftigen älteren Menschen überwiegend in Einzelzimmern für verschiedene Pflegebedürfnisse bedarfsgerechte Pflegekonzepte anbieten. Angefangen bei teilstationären Angeboten wie der Kurzzeitpflege bis hin zu einem gerontopsychiatrischen und einem Intensivpflege-Bereich.

Das neue Haus an der Tauernstraße wird darüber hinaus für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger des Stadtteils als offene Einrichtung mit attraktiven Angeboten im Haus ebenso wie mit ambulanten Leistungen zur Verfügung stehen und so zu einem lebendigen Zentrum für die Senior*innen in Harlaching werden.

Für dieses überzeugende Haus-Konzept erhielt die MÜNCHENSTIFT Fördergelder aus dem PflegeSoNah-Programm des Bayerischen Staates und auch die Landeshauptstadt unterstützt das Projekt mit einer Eigenkapitalzuführung und einem Zuschuss, der es ermöglicht, das Haus nach dem Effizienzhaus-Stufe-40-Plus-Standard besonders nachhaltig zu bauen. Die Fertigstellung und Inbetriebnahme des Neubaus erfolgt voraussichtlich im Herbst 2025.

Bürgermeisterin und Aufsichtsratsvorsitzende der MÜNCHENSTIFT Verena Dietl legt zusammen mit MÜNCHENSTIFT-Geschäftsführer den Grundstein und stellt das Konzept des Hauses vor.

MÜNCHENSTIFT - Zugewandte Pflege und Wohnen im Alter in unserer Stadt

Die MÜNCHENSTIFT ist eine gemeinnützige Gesellschaft und hundertprozentige Tochter der Stadt München. Mit neun Alten- und Pflegeheimen, vier Seniorenwohnheimen, fünf Stützpunkten des Ambulanten Pflegedienstes sowie zwei Tagespflegeeinrichtungen ist sie die größte Dienstleisterin für Senior*innen in München. Mit der Offenlegung der Prüfberichte schafft die MÜNCHENSTIFT Transparenz und Vertrauen in die Qualität ihrer Pflege- und Betreuungsleistungen. Aktuell ist die MÜNCHENSTIFT Arbeitgeberin für ca. 2.100 Mitarbeiter*innen.

www.muenchenstift.de